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Вместо вступления

 
Я не  знаю кто ты, сколько тебе лет, где ты работаешь или какого ты пола. Да и  это

не важно.
Потому что я точно знаю, что у тебя есть мечта. И эту мечту ты прячешь от мира, приду-

мывая оправдания и отговорки. Прислушиваясь к людям, которые говорят: «Будь реалистом».
Но в глубине сердца ты знаешь, что ты живешь не так, как мог бы жить. И твоя жизнь сейчас –
это просто рутинный процесс.

Я хочу объяснить тебе одну вещь. Как называется самое богатое место в мире?
Знаешь ответ? Это не Китай… не Дубаи… это кладбище.
Потому  что на  кладбище ты сможешь найти изобретения, никогда не  придуманные,

компании, никогда не  созданные, песни, никогда не  спетые, книги никогда не написанные,
идеи никогда не реализованные, людей, никогда не реализовавших себя. Потому что им было
страшно попробовать. Так же как и тебе.

Но знаешь что? Ты не на кладбище. Пока что.
Мы живем только раз. И каждое прошедшее мгновение нельзя будет вернуть обратно. Ты

не прочтешь эти строки с теми же мыслями, с какими ты открыл книгу в первый раз. Ты нико-
гда не почистишь зубы одинаково дважды в своей жизни. В жизни нет кнопки «перемотать».

Вздохни. Ты никогда не сможешь вернуть этот вздох обратно. Никогда. Вот почему каж-
дый миг так ценен.

Мы должны быть здесь и сейчас. И стараться жить на полную. Мы должны следовать
своим мечтам сейчас. Потому что все возможно.

6000 лет назад изобрели колесо. Всего 6000 лет назад. Первая письменность появилась
тогда же.

И я хочу напомнить тебе, что самолет появился чуть более 100 лет назад. 50 лет назад
не было никакого интернета. И сотовых тоже не было.

И ты хочешь сказать мне, что уже все изобретено?
В мире полно идей, целей и достижений. Которые ждут пока их найдут, откроют, и реа-

лизуют. И они ждут тебя.
Хелен Келлер однажды спросили :
– Что может быть хуже, чем родиться слепой?
Она сказала:
– Было бы намного хуже родиться со способностью видеть, и при этом не иметь видения.
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Мечты. Свобода

 
Чтож. Я не знаю какие у тебя мечты. Но я думаю ты бы хотел стать богатым. Хотел бы

просыпаться в дорогом коттедже, покупать все, что вздумается, самостоятельно решать рабо-
тать тебе сегодня или нет. Хотел бы путешествовать, заниматься любимым делом. Что тебе
мешает? Скорее всего это отсутствие денег.

Эта книга написана, чтобы сделать тебя богатым, успешным, и счастливым, независимо
от того, сколько ты зарабатываешь, где учились (учитесь), и независимо от твоего возраста.

Стать богатым может каждый. Для этого не надо иметь много денег (достаточно $10),
иметь образование в  области финансов (достаточно окончить 7  классов), иметь знакомых
на фондовой бирже, или открывать бизнес. Нет. Это книга не об этом. Эта книга о том, как
разбогатеть с помощью крипторынка.

Ведь инвестиции – это отличный и по сути единственный инструмент получения
финансовой свободы.

Знаю, что вы сейчас подумали: «Любому дураку понятно, что это биткоин – очередная
пирамида».

Поэтому эта книга разбита на 5 части:
1. Почему криптовалюты – это не пузырь, а актив будущего.
2. Криптовалюта, блокчейн, майнинг – что это? Объясняю простым языком.
3. Как делать деньги на крипторынке?
4. Практическая часть – куда нажать, чтобы из рубля сделать два.
5. Как быстро разогнать инвестиционный капитал
И еще. Так как многим может быть непонятно как купить криптовалюту, где ее хранить

и т.д., значительную часть книги составляют инструкции (часть 4). Ну а зачем вам инструкции
без практики? Поэтому вот вам еще одна инструкция – как правильно читать книгу:

1-й раз. Просто читаете все, кроме инструкций – их пропускайте.
Делайте для себя заметки, куда бы вы инвестировали, будь у вас на руках $1млн.
Сформируйте небольшой инвестиционный капитал, продумайте пропорции.
2-й раз. Используя закладки и инструкции, инвестируйте.
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Стоит ли изучать крипторынок?

 
Криптовалюта сейчас – стопроцентный тренд. Блокчейн и критовалюта – это абсолютно

новая парадигма, которую сейчас практически никто не понимает. Но в результате которой
огромное количество людей станут богатыми.

Время, в которое мы сейчас живем – это вторые 90-е, сейчас идет перераспределение
ресурсов нового мира. И это время фантастических финансовых возможностей. И те люди,
кто сейчас будут разбираться в этом направлении, увеличат свои капиталы в разы.

Те, кто не замечает тенденций, всю жизнь гребут против течения и зачастую остаются
в нищете. Это касается не только людей, но и целых корпораций. Вспомнить хотя бы компанию
Kodak, которая в свое время не увидела тренда цифровых фотографий. Или компанию Nokia,
которая осталась верна кнопочным телефонам. Эти компании в свое время занимали до 80%
рынка. Где они сейчас?

Как научится замечать эти тенденции? Один из вариантов – смотреть, куда вкладывают
свои деньги миллиардеры. Это люди, которые имеют доступ к информации абсолютно другого
уровня.

Во-первых, давайте посмотрим на самое ожидаемое ICO 2018-го года. Например, ICO
Telegram Open Network (TON) от Павла Дурова. Кто инвестировал в этот проект? Такие люди
как Роман Абрамович, основатель компании Вимм Билль Данн, сооснователь Mail.ru, основа-
тель Qiwi. Эти люди стали бы вкладывать деньги в какие то сомнительные проекты?

Когда нефть упала до $50, миллиардер Марк Юско предрек, что нефть скоро будет стоить
$30. В общем, через пару месяцев так и случилось – ценник опустился до $27. Когда-то он
заявил, что экономику США ждет гигантский крах из-за трех Д – долгов, дефляции и плохой
демографии. А недавно Марк Юско написал в твиттере: «Биткоин в перспективе будет стоить
$1 млн». На днях, правда, он немного умерил наши аппетиты, сообщив, что он не удивится,
если цена на биткоин поднимется до $400 тыс.

Во – вторых капитализация крипторынка сейчас составляет $400 млрд. и она постоянно
растет. Это значит, что все новые и новые люди приходят и инвестируют свои средства в кри-
торынок.

В-третьих, все больше и больше стран хотят внедрить свою криптовалюту, Венесуэла уже
привязала токены к золоту и нефти. Турция собирается привязать токены к ценным бумагам,
все время идет разговор о крипторубле. В криптогонку вступают президенты и целые страны.
Недавно Германия признала биткоин официальным платежным средством, а муфтий Мухам-
мад Абу Бакар после исследований признал, что биткоин и криптовалюты не противоречат
законам шариата.

Самые востребованные специалисты  – это специалисты в  области блокчейн и  спрос
сильно превышает предложение.

Такие гиганты, как Uber, Viber, Telegram и другие компании запускают свои критова-
люты.

Часто банкиры резко высказываются против криптовалют, но они это делают только для
своей выгоды и их слова расходятся с делом. Возьмем недавний пример: стартап CIRCLE выку-
пил одну из самых крупных криптовалютных бирж Poloniex. А главными акционерами этого
стартапа являются Goldman Sachs – один из четырех крупнейших банков США. То есть сейчас
одной из самых крупных криптовалютных бирж управляет один из самых криптовалютных
банков США.

Фондовые биржи хотят зайти в крипторынок. Так, например вторая по капитализации
в  мире фондовая биржа NASDAQ рассматривает возможность стать криптобиржей. Глава
NASDAQ Фридман уверена, что в  будущем криптовалюты займут более прочные позиции
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и «это всего лишь вопрос времени». Напомню, что капитализация NASDAQ около $9 трлн.
А  недавно Нью-Йоркская фондовая биржа Intercontinental Exchange также изъявила жела-
ние разработать платформу для криптовалютных торгов. Все потому, что на криптовалютном
рынке совсем другие скорости.

Несколько банков Швейцарии и  Лихтенштейна предлагают своим клиентам купить
Bitcoin, Bitcoin cash, Litecoin, Ethereum, Ripple за обычные (фиатные) деньги. Жители Австра-
лии могут купить Bitcoin и Ethereum в киоске.

И еще. Ответьте мне на вопрос: Сможете ли вы прямо сейчас отправить деньги в любую
точку мира с минимальной комиссией так, чтобы об этом не узнал никто, кроме вас и полу-
чателя? Да, но только с помощью криптовалют. Быстрая анонимная децентрализованная пла-
тежная система с минимальными комиссиями – разве это не будущее?

Можно еще долго приводить аргументы в пользу тренда криптовалют, но зачем?
В 2017 году биткоин вырос в 19 раз, а инвестированные в начале 2017-го 25000 рублей

в криптовалюту Ripple могли превратиться в 10 млн (рост в 438 раз).
И сейчас этот рынок все так же перспективен и, купив криптовалюту сейчас, ты можешь

увеличить свой инвестиционный капитал в разы. Я не могу сказать тебе точно, сколько ты
заработаешь, но могу сказать наверняка – в крипторынке сейчас точно стоит разбираться. Это
тот самый канал, который выведет тебя к своим целям.
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Почему появление криптовалют было неизбежным?

 
Итак. Для того чтобы понять что появление криптовалют было просто неизбежно, давай

сначала вспомним историю появления денег.
Давным-давно люди просто ходили и меняли то, что у них было на то, что им было нужно.

Простая и понятная система. А ежели чего-то в мире было мало, то это естественно ценилось
сильнее. Потом вообще стали всякими редкими металлами меняться, и получилось, что если
кто-то разбогател, то носит как дурак с собой полтонны золота. И неудобно, и ограбить могут.
Поэтому придумали сдавать все тяжести на безопасное хранение. Так появились банки которые
все что им давали, рубили на одинаковые части, и ввели золотой стандарт. А из расписок, что
они там выдавали, как раз и появились бумажные деньги.

А  далее в  1971  году президент США Ричард Никсон отменил золотой стандарт, тем
самым обнулив вообще любое обеспечение доллара. Да и вообще всех мировых валют. С того
времени деньги превратились просто в бумажки, и держались на вере потребителей в их пла-
тежеспособность. Парадоксально. Но эту революцию мало кто заметил. Отмена золотого стан-
дарта запустила механизм вечной инфляции, золото подменив воздухом.

Банки сейчас этим и занимаются – печатают красивые штуковины, которые всем нра-
вятся, но по сути ничего не стоят. Более того, в других странах местная валюта обеспечена
только долларом. То есть за их бумажками стоят доллар и больше ничего.

Так и была создана криптовалюта – те же деньги, ничем не обеспеченные, но на матема-
тической основе. А главное – не подконтрольные ни государствам, ни банкирам, ни отдельным
лицам.

В криптовалюте тупо математика не позволяет клепатить бесконечно. Нельзя вот так
взять и просто выпустить еще 100 миллионов если захотеть, это просто невозможно.

Конечно криптовалюта может и просаживаться в цене, и как она дальше себя поведет
покажет время. Но сам факт наличия валют, не подверженных инфляции, и не принадлежа-
щих определенному лицу – это что то новое, и однозначно востребованное. И как показывает
история – это то, чего всегда так не хватало людям.
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Почему биткоин (а с ним и весь

крипторынок) не лопнет как пузырь?
 

Людей заставляет фиксировать убытки страх того, что биткоин пробьет все разумные
ценовые уровни и лопнет. Вот прямо исчезнет. Биржи закроются, фермы отдадут под ночлежки
бездомным, а создатель биткоина Сатоши Накамото повесится. Но биткоину сложно без фун-
даментальных причин упасть ниже определенного уровня – это нужно вдолбить себе в голову,
даже если она сопротивляется. И этот уровень – не ноль.

Майнинговые города (это даже фермой не назовешь) по типу Bitmain влияют курс бит-
коина. Не настолько, чтобы самим устанавливать цену, но, по крайней мере, в экстренных слу-
чаях они могут удерживать курс на уровне безубыточности майнинга. Им нужно оплачивать
электричество, платить служащим, обслуживать помещение, разрабатывать новое оборудова-
ние. На данный момент уровень безубыточности майнинга – это где-то $6—7 тыс. Да, фермы
могут побарахтаться на курсе ниже, но не очень долго, им быстро надоест.

Задумайтесь вот над чем: монополисты добычи биткоина что-то не  спешат менять
сферу деятельности. То есть, вообще не чешутся. Не закупают плутоний, не переобуваются
на постройку космических шаттлов. Ребята спокойны, а значит уверены, что не потеряют свои
миллиарды. Кстати, уровень безубыточности все время растет вслед за сложностью добычи.

Вытравите из себя вредную мысль о том, что биткоин может обесцениться без фундамен-
тальных оснований. Так думали и те, кто прошлой осенью 2017-го года говорил: «И почему я
не купил биткоин, когда он стоил тысячу?» Возможно, уже до конца 2018-го этого года услы-
шим это снова, только уже с шестью-семью тысячами (на момент написания книги цена при-
мерно такова).

И  хочу привести высказывание сооснователя и  исполнительного директора Bitcoin
Foundation Джона Матониса:

«Людям, которые заявляют, что биткоин – это пузырь, я отвечу, что биткоин на самом
деле – это иголка, которая проткнет пузырь. Пузырь – это безумные фондовые рынки и ценные
бумаги, которые поддерживают центробанки. Вот это пузыри»

Он уверен, что сейчас экономика отходит от «легальных валют, управляемых банками»,
и децентрализованные активы наподобие биткоина поддерживают этот сдвиг.

Несмотря на скептицизм в отношении существующей финансовой системы, он уверен:
«Это прекрасно, что большие банки вроде Goldman Sachs проявляют все больший интерес
к миру криптовалют».

«Я думаю, это замечательно, что они приходят на рынок, потому что это приведет к повы-
шению ликвидности. Учреждения помогут сделать рынок взрослее и снизить волатильность.
Они создадут рынки фьючерсов и опционов». По его словам, регуляторы по всему миру пыта-
ются найти «общий язык» с криптовалютами.

Не могу ни согласиться.
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Чем же крипторынок лучше?

 
Чем же крипторынок лучше фондового и инвестиций в недвижимость? И почему стоит

инвестировать именно в него? Попробую объяснить.
Представьте критиков криптовалют вроде Уоррена Баффета. Гениальный мужик, кото-

рый заработал на традиционной финансовой системе, доступной только элите. Попасть туда
сложно – нужны огромные деньги и знания. Но теперь, с появлением криптовалют, заработать
может каждый – порог входа низкий. Зарабатывание денег больше не исключительное право
элиты. Лидеры мнений из традиционного бизнеса боятся криптовалют. Им важно знать, что
все участники рынка – брокеры и трейдеры, специально подготовлены. Рынок подчиняется их
законам. Но криптовалюты стихийны. Их делаем мы. Да, они зависят от настроений не самой
образованной толпы – мы все ловили их законы на ходу. Но толпа – это сила. И если пойдёт
взрывная волна – ее не остановить. Да, мы растём на эмоциях и вере, но именно она будет тол-
кать крипторынок вверх на немыслимые высоты. Это деньги народа, а не парочки толстосумов.

Отсюда выходит сразу два преимущества криптовалютного рынка перед фондовым:
1 – Криптовалюты стихийны. Их делает толпа. А это – децентрализация.
2 – Очень низкий порог входа. По факту, чтобы купить немного криптовалют, доста-

точно $10. Захочешь купить немного акций? Согласно требованиям Федеральной комиссии
по рынку ценных бумаг США (SEC), минимальный депозит индивидуального инвестора, тор-
гующего на ежедневной основе и получающего от своего брокера плечо 1:4, не может быть
меньше $25 000. По факту все конечно немного не так, но $2—3 тыс. потребуется.

3 – На криптовалютном рынке другие скорости. Это даже не гепард против антилопы
это скорее BMW против трехколесного велосипеда. Вот вам пример. В 2017-м году крупней-
ший немецкий банк Deutsche Bank показал доходность $146 млн., а криптовалютная биржа
Binance – $200 млн. Расшифровка. Стартап со штабом 200 человек, которому нет еще и года
дернул по прибыльности одного из крупнейших банковских гигантов Европы, которому почти
150 лет и в котором работают 100 000 человек. Мне больше добавить нечего.

4 – Давайте проведем аналогию: крипторынок vs фондовый рынок + недвижимость (К. –
крипторынок, Ф. – фондовый + недвижимость)

К. Срок окупаемости майнинг фермы: 6 мес. – год.
Ф. Срок окупаемости недвижимости: от 5 лет и более.
К. Торгуя по сигналам, любой желающий может стать трейдером.
Ф. Чтобы стать трейдером нужно иметь образование.
К. За 2017-й год биткоин вырос в 20 раз, эфириум – в сто раз.
Ф. Если же изучать самые прибыльный акции за 2017-й год, то две лучшие из них –

«ТКСМ ао» и «БестЭфБ ао» показали 280% и 220% за 2017-й год.
К. Криптовалютные инвестиционные фонды – от 250% годовых и возврат вклада.
Ф. Облигации – не более 15% годовых и также возврат вклада.
К. При грамотном подходе к инвестициям в ICO – это десятки тысяч годовых и более.
Ф. Не думаю что начинающие стартапы, какими бы крутыми они не были, способны при-

нести вам такую прибыль.
Пожалуй единственный недостаток крипторынка перед фондовым – это наличие боль-

шого количества мошенников. Так как запустить проект может любой желающий, то и смыться
с вашими деньгами может также любой желающий (здесь имеется ввиду только инвестиции
в ICO и криптовалютные инвестиционные фонды).

Не раз были случаи когда ICO оказывались мошенническими, и команда загребала мил-
лионы долларов.
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Не раз были случаи когда криптовалютные инвестиционные фонды смывались с милли-
онами долларов

Как этого избежать :
1. В разделе «ICO» описано как подойти к оценке ICO систематически и в долгосрочной

перспективе заработать тысячи процентов.
2. В разделе «Обзор прибыльных проектов» я привел свой топ актуальных прибыльных

инвестиционных фондов в которые сам инвестирую. А также дал ссылку на мой ресурс, кото-
рый необходимо посещать, дабы быть в курсе из какого фонда лучше выходить, а в какой инве-
стировать сейчас прибыльней и безопасней.
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Знаменитости, которые вложились

в криптовалюты. И теперь не парятся
 

В вопросе инвестиций я иногда смотрю на знаменитостей. Спортсменов, музыкантов,
актеров. Не потому, что они очень умные. А потому что они могут позволить себе лучших
финансовых консультантов. И если очередной обладатель Оскара вкладывает куда-то солид-
ную сумму – навострите уши. Часто нужно сделать то же самое

Майк Тайсон. Вот попробуйте сказать ему, что криптовалюты – это пирамида. Он сде-
лает пирамидку из ваших зубов. У Майка – своя сеть криптоматов и мобильное приложение
для торгов.

Флойд Мэйвезер. Засветился в проведении двух ICO в качестве лица компании. Досто-
верно известно, что в одном из случаев гонорар получил токенами стартапа. Не известно, что
он сделал с токенами, но поскольку великий боксер из всего, что попадает ему в руки, извле-
кает прибыль, скорее всего, так же он поступил и с криптовалютой.

Луис Суарес. Лидер футбольной сборной Уругвая, выступающий за  «Барселону»
поучаствовал как-то в рекламной компании известного ICO, гонорар был выплачен в биткои-
нах – наверно, чтобы не платить налоги, они там в Барсе все выкручиваются, как могут.

Хью Лори. Помните Доктора Хауса? Он не только в сериале такой мозговитый. В 2015-
м актер вложил в биткоин неплохую сумму. Сейчас у него куча денег независимо от гонораров
за съемки.

Эштон Катчер. Для кого-то – чувак, у которого угнали тачку. Для других – путеше-
ственник по  собственным воспоминяниям из  «Эффекта бабочки». Но  по  жизни Эштон  –
отличный инвестор. В  2010-м его инвестиционная компания вложилась в  оператора бит-
коин-платежей BitPay. Тогда о нем никто толком не знал. Стоит ли говорить, что сейчас акции
BitPay отправились на Луну.

Дрю Кэри. Знаменитый американский комик, может, и не стал супер-суперзвездой, зато
может сниматься и выступать исключительно для собственного удовольствия, поскольку еще
в далеком 2012 вложился в биткоин.

Гвинет Пэлтроу. Всемирно известная актриса выступает в  роли советника стартапа
Planet of The Apps. Что она там советует и в какой валюте берет оплату – не известно. Но берет.

Nas. Репер и гострайтер, инвестировал в более чем 40 стартапов из силиконовый долины,
включая известную биржу криптовалют Coinbase. Когда только выступать успевает.

Снуп Дог. В 2013-м Снупи решил продавать очередную пластинку за криптовалюту,
и установил ценник – 0,03 биткоина, включая доставку. Понятно, что альбомов было продано
не два-три, так что на кошельке у него сейчас круглая сумма.

Павел Дуров. Паша – известный росссийский IT мозг. В очередной раз он доказал это,
когда купил 2 тысячи биткоинов по 750 баксов за штуку. Сейчас у него больше 20 млн долла-
ров. Красавчик!

Стив Возняк. Папа Apple начал покупать биткоин давно, исключительно с  научной
целью, поскольку, похоже, этого человека, кроме математики, ничего в мире не интересует.
Поэтому, скорее всего, он понятия не имеет, сколько у него биткоинов, и какой их нынешний
курс.
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